

桂川ライオンズクラブベンチを3基寄贈！

## 桂川ライオンズクラブが桂川駅にベンチを寄贈 バス待ち時間やちょっと一息にご利用ください

桂川ライオンズクラブが桂川駅南側バス停留所に2基、駅舎内エレベーター前に1基、合計3基のベンチを寄贈しました。この取り組みは、地域貢献の一環として行われたもので、ライオンズクラブ砂田 豊記会長は、「駅舎が新しくなり、地域住民のためになにかできることはないかと考えベンチを寄贈することになりました。多くの方に利用してもらえたら嬉しいです」と話しました。



王塚装飾古墳館 マスコットキャラクター  
古代くん



◀▲桂川駅にベンチを寄贈した桂川ライオンズクラブの会員のみなさん。  
【左から】青柳 久善 氏。砂田 豊記会長。  
中嶋 政信 氏。

笑顔溢れる夏の思い出作り

## ゆのうら体験の杜で 桂川幼稚園が夏季保育を開催

桂川幼稚園5才児の園児たちが湯ノ浦キャンプ場とゆのうら体験の杜で夏季保育を行いました。キャンプ場で川遊びをした後、昼食とレクリエーションを実施しました。昼食は、本物の竹を使用したそうめん流しを行い、子どもたちは大喜び。デザートにはそうめんの代わりに、みかんやサクランボなどを流し、うまく掴めず悪戦苦闘するも、たくさん笑顔が溢れました。昼食後には、お楽しみ抽選会や、金魚すくいなどを行い、夏の暑さを吹き飛ばす楽しい思い出となりました。



7/21水

